

## Im direkten Dialog mit DAX-Unternehmen

Gastreferenten dreier Aktiengesellschaften stellten sich Anlegerfragen bei der Volksbank

Gießen (pm). Mehr als 200 interessierte Kunden nahmen das gemeinsame Angebot der Volksbank Mittelhessen und der Schutzgemeinschaft der Kapitalanleger (SdK) wahr; das »Anlegerforum« im ServiceZentrum der Volksbank im Schiffenberger Weg, zu besuchen. Dort hatten sie Gelegenheit, sich im direkten Gespräch mit Experten über die Lage am Kapitalmarkt und über konkrete Investmentmöglichkeiten zu informieren. Volksbankvorstand Rolf Witezek begrüßte die Gäste. Neben dem Vorstandsmitglied der SdK, Markus Kienle, und dem Bereichsleiter VermögensManagement, Andreas Lenzer, stellten sich drei Vertreter von im Deutschen Aktien-Index (DAX) gelisteten Aktiengesellschaften den Fragen der Anleger. Andrea Wentscher, Investor Relations Manager bei BASF SE, Thorsten Boeckers, Leiter Investor Relations der K+S Aktiengesellschaft und Stefan Rüter, Leiter Investor Relations bei der Fraport AG, präsentierten ihre Unternehmen und boten Informationen aus erster Hand. Im Regelfall haben private Investoren nicht die Möglichkeit, sich direkt und ohne Umweg über Medien oder Berater mit den Vertretern der Unternehmen auszutauschen, in die sie investieren möchten. Mit dem Ver-



**Volksbankvorstand Rolf Witezek (l.), Andreas Lenzer (2. v.r.) und Markus Kienle (r.) begrüßen die Referenten Andrea Wentscher (BASF SE), Thorsten Boeckers (K+S, 3. v.l.) und Stefan Rüter (Fraport AG).** (Foto: pv)

mögens-Management verfolgt die Volksbank Mittelhessen einen ganzheitlichen und vor allem individuellen Ansatz zur Betreuung größerer Vermögenswerte, basierend auf einer strategischen Vermögensplanung. Nach

einer lebhaften Podiumsdiskussion, moderiert durch Andreas Lenzer, lud Volksbankvorstand Rolf Witezek alle Gäste noch zum regen Gedankenaustausch bei einem gemeinsamen Abendimbiss ein.